
JOSEF MANNER & COMP. AG HV - Präsenz-HV am 25.5.23 - Haus der Industrie, Wien,
Österreich

Anreise mit dem E-Scooter durch die sommerlich milde Wiener Innenstadt zum ehrwürdigen
Haus der Industrie am Schwarzenbergplatz.

Bereits als ich um 8.30h zur Registrierung ankam, waren viele aus unserer
Community vor Ort und wir erfreuten uns bei Kaffee, Softdrinks, Manner Schnitten
und Co. am persönlichen Austausch.

Um 9.02h Begrüßung und Eröffnung der Hauptversammlung durch
Aufsichtsratsvorsitzenden Mag. Florian Jonak.
Es sei seine erste Hauptversammlung als Vorsitzender des Aufsichtsrats. Man freue sich
gemeinsam mit dem Vorstand sehr, dass man nach 3 Jahren nun wieder persönlich mit den
Aktionären hier zur Hauptversammlung zusammenkommen könne. Es folgen die üblichen
Formalien und Berichte des Aufsichtsrats.

Um 9.16h begrüßte CEO Mag. Andreas Kutil herzlich die Anwesenden, er freute sich
extrem auf seine erste Präsenz HV und die Berichte uns persönlich vortragen zu
können.

2022 - ein Jahr mit verbessertem Ergebnis, trotz großer Herausforderungen, könne man
zusammenfassen.

Herausforderungen:
● Lieferengpässe bei Rohstoffen und Verpackungen
● Enorme Kostensteigerungen bei Energie & Rohstoffen
● Fach- und Arbeitskräftemangel
● Potenzielle Gas-Engpässe
● Vorbereitung auf SAP Umstellung
● Personalkostensteigerungen/Inflation

Verbesserte Ergebnisse
● Umsatzwachstum in allen Segmenten
● Starke Performance der Marken bzw. Marktanteile
● Positive Zusammenarbeit mit Handelspartnern
● Neuprodukte und Promotions mit gutem Markenerfolg

Wie immer empfehle die Lektüre des Geschäftsbericht und die Geschäftszahlen direkt
diesem zu entnehmen: https://josef.manner.com/de/media/883/download

Umsatzerlöse 239,3 Mio € (+10,1% zu VJ),
EBITDA 16.5 Mio € (+11,5% zu VJ)
Betriebsergebnis 7 Mio. €
Dividende 1,20€ (VJ 0,80€)

Zahlreiche Auszeichnungen für das Unternehmen im Jahr 2022.

Strategie: „Manner - Wiener Süßwarengenuss, der begeistert.“

https://josef.manner.com/de/media/883/download


Ausblick 2023
● Gute Umsatzentwicklung in den ersten Monaten
● Preiserhöhungen konnten wie geplant umgesetzt werden
● Implementierung von SAP mit 1.4.2023
● Vorbereitungsarbeiten für einen Manner-Nachhaltigkeitsbericht nach CSRD

Präsenz:
95 Aktionäre anwesend

Zahlreiche Wortmeldungen

Abstimmung

Weiterer Austausch in der Community bei Kaffee, Softdrinks und Manner Produkten,

Aktionärsgeschenke siehe Foto.

—

📌 Blog mit Berichten weiterer Hauptversammlungen: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf Austausch!!!

https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/









